



Entrevista Javier Alatorre / Selene Ávila (Diputada – Morena)

“¿Por qué una servidora tiene una idea distinta de la prohibición de los vapeadores? La prohibición ha mostrado en muchos casos que tiende a abrir el mercado negro y es lo que está pasando con ellos, entonces, ¿qué es lo que de mi modesta y muchos compañeros de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados pensamos? Lo que necesitamos es regular, porque lo único que estamos pronunciando es el mercado negro donde los centran de manera ilegal”.

https://drive.google.com/file/d/1CoKb7_tRd0yli4lDsQllqYlbTD5loK7b/view